

Mitgliederversammlung 2005 Lüftung und Brandschutz



Fotos: Lars Behrenst



Werksbesichtigung bei Trox während der BdHB-Mitgliederversammlung 2005

Am 14. Oktober trafen sich die BdHB-Mitglieder zur jährlichen Mitgliederversammlung in Neukirchen-Vluyn auf Einladung der Firma Trox. Sehr aufschlussreich waren die Besichtigung der Fertigung von Feuerschutzklappen und lufttechnischer Bauteile sowie der Besuch der Strömungsstudios und Labors. Rauchversuche mit Luftauslässen führten zu einigen Aha-Erlebnissen und Erkenntnissen, wie man einen Luftdurchlass besser auswählt, platziert und auf die örtlichen Gegebenheiten angepasst einstellt.

Die BdHB-Mitglieder, Vorstand und Pressesprecher bedanken sich bei der Firma Trox für die Gastfreundschaft, die vielen Fachinformationen, die interessante Werksbesichtigung und die hervorragende Organisation.

Offizieller Teil

Zu Beginn der offiziellen Mitgliederversammlung legte Helmut Bucher, Vorstandsvorsitzender des BdHB, die Verabschiedung von Horst Jennert,

BdHB-Gründungsmitglied, der aus Altersgründen ausscheidet, dar. Danach wurde der gesamte Vorstand entlastet und anschließend der Vorstand neu gewählt:

- 1. Vorstandsvorsitzender: Helmut Bucher
- 1. Vorsitzender: Andreas Jürgens
- 2. Vorsitzender: Ludwig Rathgeb

Uwe Sonntag und Rainer Moh wurden in den erweiterten Vorstand gewählt. Als Kassensprüfer wurden Peter Kolb und Erwin Unger entlastet und für ein weiteres Jahr bestätigt. Erfreulich: Der Mitgliedsbeitrag wird nicht erhöht und bleibt 2006 gegenüber dem laufenden Beitrag unverändert.

BdHB im TGA Fachplaner

Jürgen Kiecksee, Pressesprecher des BdHB, forderte mehr Unterstützung für die thematische Entwicklung der BdHB-

Vorstandswahlen und die inhaltliche Entwicklung der BdHB-Seite im TGA Fachplaner waren die Themen der BdHB-Mitgliederversammlung 2005. Das Motto für das Rahmenprogramm beim Gastgeber Trox lautete „Lüftung und Brandschutz“.

Seite im TGA Fachplaner. Ausgangspunkt war ein Anstoß durch die TGA-Redaktion, der das Fehlen elementarer Dinge für eine lebendige Verbandsseite anprangerte (siehe Bild).

Es wurde vorgeschlagen, sich mehr mit den Verbandsaktivitäten zu präsentieren und sich auf Inhalte speziell für die BdHB-Mitglieder im Informationsangebot zu konzentrieren. Für die allgemein anerkannte Notwendigkeit einer inhaltlichen Neuausrichtung wurde Jürgen Kiecksee eine breite Unterstützung zugesagt.

Und zum Jahresende

Vorsitzender, Vorstand und Pressesprecher des BdHB wünschen allen Förderern, Mitgliedern und Freunden und ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Start ins Jahr 2006.

Hans-Jürgen Kiecksee, Aichwald ←



Die TGA-Redaktion fordert: **Inhaltliche Entwicklung der BdHB-Seite**

Es fehlen elementare Dinge wie:

- Der BdHB zeigt nicht seine originäre Kompetenz.
- Zu selten wird gezeigt, was der BdHB für seine Mitglieder tut.
- Wo sind die Stolperfallen oder Fettnäpfchen die auf die Mitglieder lauern?
- Welche Erfahrungen aus den FHB-Seminaren sind für die Mitglieder wichtig?
- Warum werden nie Inhalte der Seminare als Fachartikel veröffentlicht? Es wird gemauert!

Wir wollen wissen, wie sich der BdHB ausrichtet damit beim TGA-Leser kein Fragezeichen zum BdHB bleibt.

Die TGA-Redaktion fordert eine inhaltliche Neuausrichtung der BdHB-Seite



H. J. Kiecksee



Foto: Kiecksee



Bundesverband der Haus- und Betriebstechniker e. V.
Köhlstraße 45
74074 Heilbronn
Telefon (0 71 31) 77 26 12
www.bdhb.de
www.fortbildung-hb.de